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29 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do substitutivo ao PLC 58/15, em 
nome do PSOL.
30 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Encaminha a votação do substitutivo ao PLC 58/15, em 
nome do PT.
31 - JOSÉ ZICO PRADO
Encaminha a votação do substitutivo ao PLC 58/15, em 
nome do PT, pelo tempo remanescente.
32 - ITAMAR BORGES
Para comunicação, expressa satisfação pela aprovação do 
PLC 58/15. Destaca a contribuição de todas as lideranças 
para que se atingisse um consenso.
33 - ABELARDO CAMARINHA
Para comunicação, parabeniza os servidores da Defensoria 
Pública, beneficiados pelo PLC 58/15.
34 - CAMPOS MACHADO
Encaminha a votação do substitutivo ao PLC 58/15, em 
nome do PTB.
35 - WELLINGTON MOURA
Encaminha a votação do substitutivo ao PLC 58/15, em 
nome do PRB.
36 - WELLINGTON MOURA
Para questão de ordem, indaga acerca da validade 
de reunião da Comissão de Finanças, Orçamento 
e Planejamento, que foi realizada, mesmo após 
cancelamento da convocação anteriormente feita. Pede 
que a citada reunião seja anulada.
37 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Acolhe a questão de ordem, para respondê-la 
oportunamente.
38 - TEONILIO BARBA
Para comunicação, parabeniza os servidores da Defensoria 
Pública, presentes nesta sessão. Ressalta que a bancada do 
PT foi favorável ao PLC 58/15, desde a sua apresentação.
39 - BARROS MUNHOZ
Para comunicação, considera justa a aprovação do PLC 
58/15. Parabeniza os servidores da Defensoria Pública.
40 - JOÃO PAULO RILLO
Para comunicação, diz que o PT sempre foi comprometido 
com o fortalecimento da Defensoria Pública. Avalia que os 
servidores são tão responsáveis pelo bom funcionamento 
da instituição quanto os próprios defensores.
41 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado o substitutivo ao 
PLC 58/15, restando prejudicados o projeto e as emendas. 
Coloca em discussão o PL 659/17.
42 - JOSÉ ZICO PRADO
Discute o PL 659/17.
43 - JOSÉ ZICO PRADO
Solicita uma verificação de presença.
44 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada de 
verificação de presença, que interrompe quando observado 
quórum. Convoca uma sessão extraordinária a ser 
realizada hoje, dez minutos após o término desta sessão.
45 - CAMPOS MACHADO
Discute o PL 659/17.
46 - CAMPOS MACHADO
Para questão de ordem, pergunta a respeito do paradeiro 
de ofício concernente à PEC 5/16, enviado ao presidente 
Cauê Macris pelo Tribunal de Justiça, que, embora já 
entregue a esta Casa, não fora ainda encaminhado à 
Presidência.
47 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Responde que tomará as providências necessárias para que 
o ofício seja localizado.
48 - TEONILIO BARBA
Discute o PL 659/17.
49 - TEONILIO BARBA
Requer verificação de presença.
50 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe ao observar 
quórum.
51 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita a prorrogação da sessão por duas horas e 30 
minutos e por duas horas e 29 minutos.
52 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Anota o pedido.
53 - CAMPOS MACHADO
Discute o PL 659/17 (aparteado pelo deputado Carlos 
Bezerra Jr.).
54 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação e declara aprovado o requerimento, do 
deputado Carlão Pignatari, de prorrogação da sessão por 
duas horas e 30 minutos.
55 - ENIO TATTO
Solicita verificação de votação.
56 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a verificação de 
votação, pelo sistema eletrônico.
57 - ITAMAR BORGES
Declara obstrução do PMDB ao processo de votação.
58 - FELICIANO FILHO
Declara obstrução do PSC ao processo de votação.
59 - ROBERTO MORAIS
Declara obstrução do PPS ao processo de votação.
60 - JOSÉ AMÉRICO
Declara obstrução do PT ao processo de votação.
61 - CORONEL CAMILO
Declara obstrução do PSD ao processo de votação.
62 - RAUL MARCELO
Declara obstrução do PSOL ao processo de votação.
63 - EDSON GIRIBONI
Declara obstrução do PV ao processo de votação.
64 - LECI BRANDÃO
Declara obstrução do PCdoB ao processo de votação.
65 - ROGÉRIO NOGUEIRA
Declara obstrução do DEM ao processo de votação.
66 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra as manifestações. Anuncia o resultado da 
verificação de votação, que confirma a prorrogação da 
sessão por duas horas e 30 minutos.
67 - ENIO TATTO
Discute o PL 659/17.
68 - ANALICE FERNANDES
Assume a Presidência.
69 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Solicita verificação de presença.
70 - PRESIDENTE ANALICE FERNANDES
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada 
de verificação de presença, que interrompe ao constatar 
quórum.
71 - JOÃO PAULO RILLO
Discute o PL 659/17.
72 - MÁRCIA LIA
Discute o PL 659/17.
73 - MARIA LÚCIA AMARY
Assume a Presidência. Convoca a Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação para uma reunião 
extraordinária, a realizar-se hoje, um minuto após o 
término da presente sessão, para elaborar a redação final 
sobre o PLC 58/15.
74 - JOSÉ AMÉRICO
Discute o PL 659/17.
75 - CARLOS NEDER
Discute o PL 659/17.

realizada no dia 16/10, às 10h, para "Homenagem à 
Aeronáutica Brasileira e ao seu Patrono, Marechal-do-
ar Alberto Santos Dumont, e Comemoração do Dia do 
Aviador", por solicitação do deputado Fernando Capez.
6 - ORLANDO BOLÇONE
Comemora o bom desempenho dos alunos das graduações 
em Enfermagem e Medicina da Famerp, em São José 
do Rio Preto, na última edição do Enade. Cumprimenta 
professores e funcionários da faculdade e hospital. Destaca 
a relevância social da atuação profissional dos estudantes 
ali formados.
7 - PRESIDENTE EDSON GIRIBONI
Nos termos regimentais, em nome da Presidência efetiva, 
convoca os Srs. Deputados para sessão solene, a ser 
realizada no dia 16/10, às 20h, para "Comemoração dos 
50 anos de formatura dos alunos da Faculdade de Direito 
da Universidade de São Paulo, do Largo de São Francisco, 
turma de 1967", por solicitação do deputado Barros 
Munhoz.
8 - DELEGADO OLIM
Parabeniza o Deic e outros órgãos públicos pela atuação 
em roubo à residência, no Morumbi. Narra a ocorrência, 
esclarecendo a operação policial. Pontua que a quadrilha 
já atuava no bairro há muito tempo. Critica jornalistas e 
ex-policial que questionaram a ação da Polícia Civil.
9 - MARCO VINHOLI
Tece elogios a projeto de lei, de autoria coletiva, que 
propõe a instituição de novos Municípios de Interesse 
Turístico no estado de São Paulo. Saúda o ex-secretário 
de Turismo, Laércio Benko, pelo trabalho realizado na 
pasta. Presta condolências pelo falecimento do monsenhor 
Luiz de Gonzaga Gonçalves, de Aparecida do Monte Alto. 
Defende o PL 390/10, de autoria do ex-deputado Geraldo 
Vinholi. Anuncia PEC, de sua autoria, que visa melhorar a 
destinação de recursos para entidades assistenciais.
10 - ORLANDO BOLÇONE
Para comunicação, agradece autoridades do TCE por sua 
participação em debate, em São José do Rio Preto, com 
o objetivo de aprimorar a efetividade do uso de recursos 
municipais.
11 - ORLANDO BOLÇONE
Assume a Presidência.
12 - EDSON GIRIBONI
Agradece o governador Geraldo Alckmin por investimentos 
na região do Vale do Ribeira, destacando obras rodoviárias 
e metroviárias. Enumera valores que deverão ser liberados 
pelo governo estadual. Frisa possíveis efeitos positivos das 
medidas para a região e o Estado. Tece agradecimentos 
a órgãos envolvidos no processo de busca das verbas. 
Solicita a suspensão da sessão até as 15h30min, por 
acordo de lideranças.
13 - PRESIDENTE ORLANDO BOLÇONE
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h17min, 
reabrindo-a às 15h31min, sob a Presidência do Sr. Afonso 
Lobato.

GRANDE EXPEDIENTE

14 - SEBASTIÃO SANTOS
Parabeniza os organizadores da Festa do Peão de 
Boiadeiro, em Barretos, ocorrida em agosto. Ressalta 
ser este o maior rodeio do Brasil , reconhecido 
internacionalmente. Cumprimenta Alisson de Souza, de 
Taubaté, vencedor do Rodeio Internacional de Barretos. 
Afirma que a razão da festa atrair cerca de um milhão 
de pessoas é a organização, os atrativos e investimentos 
realizados. Menciona a geração de dez mil empregos 
em razão da festa. Discorre sobre a Queima do Alho, 
cujo campeão foi o Rancho Água Doce, de Icém. Afirma 
que os 20 participantes foram avaliados por jurados 
especializados neste tipo de gastronomia, sendo todo o 
recurso obtido com a venda dos produtos destinados ao 
Hospital do Câncer. Agradece a oportunidade de participar 
como jurado. Congratula todos os envolvidos no evento. 
Registra que será discutido o projeto que transformará 
outros 40 municípios em estâncias turísticas.
15 - SEBASTIÃO SANTOS
Assume a Presidência.
16 - AFONSO LOBATO
Informa ser hoje o "Dia da Amazônia". Discorre sobre 
decreto, do presidente Michel Temer, de extinção de 
reservas ambientais. Ressalta a importância da Amazônia. 
Diz ser necessário criar consciência dos impactos relativos 
aos anos de exploração na floresta. Afirma ser a Amazônia 
fundamental para o clima mundial e preservação de 
recursos naturais. Destaca que a mineração não pode 
ser explorada em área de proteção ambiental. Lê alerta 
da diocese a respeito do assunto. Comenta situação de 
ônibus da EMTU, com excesso de passageiros, andando 
em acostamentos e colocando a vida das pessoas em risco. 
Esclarece que deve haver fiscalização. Considera que o 
mesmo rigor aplicado ao transporte com vans deve ser 
aplicado aos ônibus.
17 - MARCOS MARTINS
Pelo art. 82, lembra que dia sete de setembro é o Dia 
da Independência. Exibe a reportagem "A Amazônia em 
leilão", da revista Carta Capital. Considera que as riquezas 
brasileiras estão sendo entregues aos estrangeiros, com 
a venda das terras. Discorre sobre projeto da Sabesp. 
Ressalta que a mesma não cumpre a sua obrigação, com 
grandes vazamentos de água na cidade. Diz que, de acordo 
com ex-presidente da Sabesp, o desperdício de água é 
de 37%. Informa que o projeto prevê a criação de uma 
holding da Sabesp. Destaca a falta de tratamento do 
esgoto, a falta de água em várias casas, redes de água 
ultrapassadas, tubos que não aguentam a pressão da água 
e que são feitos de amianto, produto proibido no estado 
de São Paulo.
18 - PRESIDENTE SEBASTIÃO SANTOS
Anuncia a visita do vereador de Caraguatatuba Dennis do 
Saladão e do pastor Altair.
19 - MARCOS MARTINS
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
20 - PRESIDENTE SEBASTIÃO SANTOS
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h04min.

ORDEM DO DIA

21 - GILMAR GIMENES
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h32min.
22 - EDSON GIRIBONI
Solicita a suspensão dos trabalhos por dez minutos, por 
acordo de lideranças.
23 - PRESIDENTE GILMAR GIMENES
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h32min.
24 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h44min. 
Encerra a discussão do PLC 58/15. Coloca em votação o 
substitutivo ao projeto.
25 - MÁRCIA LIA
Encaminha a votação do substitutivo ao PLC 58/15, em 
nome da Minoria.
26 - ED THOMAS
Para comunicação, anuncia a presença de visitantes das 
cidades de Sagres e Inúbia Paulista.
27 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Cumprimenta os representantes de Sagres e Inúbia 
Paulista, presentes em plenário.
28 - CARLÃO PIGNATARI
Encaminha a votação do substitutivo ao PLC 58/15, em 
nome do PSDB (aparteado pelo deputado Cássio Navarro).

É uma honra estar presente em mais uma comemoração 
do Dia do Cônsul, e fazer esta homenagem juntamente com a 
Aconbras, entidade que vem desenvolvendo atividades funda-
mentais para unir e agregar as ações pertinentes à consolidação 
dos direitos e dos deveres dos cônsules honorários, entre outros 
no Brasil, há quase 34 anos consecutivos. Parabenizo a todos os 
cônsules em atividade no Brasil pelo relevante trabalho realiza-
do. Nosso labor diário é um verdadeiro sacerdócio cívico, cultural 
e humanitário. Um trabalho que se destaca pela diplomacia em 
sua melhor acepção da palavra, pelo bem servir, pelo estreita-
mento das relações entre os países, pela união e pelo congraça-
mento dos povos, por um mundo melhor e mais fraterno.

Desejo que esta homenagem seja estendida a todos os 
funcionários dos consulados-gerais honorários e a todos os 
membros de representações diplomáticas em atividades per-
manentes no Brasil. Igualmente aproveito esta oportunidade, 
representando em nome da Aconbras todos os membros do 
corpo consular do estado de São Paulo, para expressar meu 
profundo agradecimento ao grandioso apoio e colaboração 
recebidos de cada governo estadual e de todas as associações 
da comunidade consular em nosso País. Agradeço a todas as 
autoridades do duto Legislativo bandeirante, que tornaram esta 
data de reconhecimento nacional, assim como os cônsules e 
consulesas, autoridades diplomáticas e culturais, e em especial 
ao Exmo. Deputado Estadual Cauê Macris, digno presidente 
desta Assembleia Legislativa, por proporcionar esta memória 
institucional e emotiva em favor da paz mundial entre os povos.

Obrigada. Que Deus abençoe a vocês, nosso Brasil e as 
nações amigas. Grata pela atenção.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Neste momen-
to quero dar oportunidade a qualquer um que está hoje aqui 
participando desta solenidade e queira utilizar da palavra. 
Pergunto se alguém tem interesse. Não havendo interessados, 
quero fazer uma breve saudação cumprimentando todos os 
presentes, a Aconbras, todos os consulados representados neste 
dia. Estamos vivendo um momento diferenciado para o mundo, 
que hoje cada vez mais age de forma globalizada. Acho que 
talvez o advento e participação da internet nos tornaram mais 
próximos de outros países e nações.

Eu me lembro de quando tive a oportunidade de morar 
por alguns meses fora do País, fazendo intercâmbio cultural, da 
dificuldade que existia de comunicação entre eu fora do País e 
a minha família e amigos no dia de hoje. E hoje é totalmente 
diferente, a comunicação se tornou mais globalizada e fez com 
que os países conseguissem se conversar cada vez mais, seja 
nas relações comerciais, humanas ou passagem das discussões, 
das culturas de cada uma das nações. Tenho certeza que o 
papel dos cônsules dentro de cada um dos estados e países é 
fundamental para fortalecer essas discussões bilaterais entre 
os países.

Estamos no maior estado da Federação brasileira, onde 
tem uma pujança em relação a todas as culturas de todos os 
países que acabaram recebendo, principalmente por imigração 
no passado. Eu particularmente tenho cidadania italiana, como 
minha família toda, então temos essa relação muito próxima e 
a flor da pele dentro do estado de São Paulo. Temos que reco-
nhecer o trabalho que é realizado em cada um dos consulados, 
seja na discussão comercial, bilateral entre as próprias empre-
sas. Nosso parlamento, nossa Assembleia Legislativa reconhece 
o trabalho de todos os consulados, e a importância das nações 
amigas do Brasil para nosso crescimento. Seja discussão de 
importações e exportações, relacionamento cultural, é funda-
mental que incentivemos esse tipo de prática cada vez mais, e 
recebamos cada um de vocês de mãos e braços abertos.

Saibam que nosso estado de São Paulo e o Legislativo pau-
lista sempre estiveram de braços abertos para todas as nações. 
Quando recebi por parte da Aconbras a solicitação para que 
pudéssemos realizar esta sessão solene homenageando todos 
os cônsules estabelecidos aqui no nosso estado e País, de pron-
to aceitamos o convite e realizamos esta sessão para inclusive 
mandar um recado a todas as nações que detêm consulados no 
estado de São Paulo. Nosso Legislativo sempre estará de braços 
abertos para cada um de vocês. Quero agradecer enormemente 
a presença de cada um. Muito obrigado e parabéns por este Dia 
do Cônsul.

Esgotado o objeto da presente sessão, esta Presidência 
agradece às autoridades, nossa equipe, os funcionários da Casa, 
ao serviço de Som, da Taquigrafia, de Atas, ao Cerimonial, à 
Secretaria-Geral Parlamentar, à Imprensa da Casa, à TV Legis-
lativa, às assessorias Policiais Militar e Civil, bem como todos 
que colaboraram para o êxito desta solenidade. Neste momento 
gostaríamos de convidar todos vocês para tomar um café, que 
será servido no Salão Waldemar Lopes Ferraz, aqui atrás. Está 
encerrada a presente sessão. Muito obrigado.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 10 horas e 39 minutos.
* * *
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RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - EDSON GIRIBONI
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a visita de 
alunos da Escola Estadual Doutor Flair Carlos de Oliveira 
Armany, de Caçapava, a convite do deputado Gil Lancaster.
2 - CORONEL CAMILO
Faz apelo ao governador Geraldo Alckmin por valorização e 
reajuste salarial do quadro da Polícia Militar. Discorre sobre 
dificuldades enfrentadas pelos servidores desse órgão. 
Acentua as virtudes dos policiais e a qualidade do trabalho 
realizado por eles. Compara a carreira policial com as de 
outras classes do funcionalismo público.
3 - PRESIDENTE EDSON GIRIBONI
Nos termos regimentais, em nome da Presidência efetiva, 
convoca os Srs. Deputados para sessão solene, a ser 
realizada no dia 09/10, às 10h, para "Comemoração do Dia 
do Coro Musical da Polícia Militar do Estado de São Paulo", 
por solicitação do deputado Coronel Camilo.
4 - VITOR SAPIENZA
Discorre sobre seu retorno ao exercício do mandato 
parlamentar. Critica jornalista pela confusão entre 
conceitos de aumento e reajuste salarial. Desaprova o 
posicionamento do Poder Judiciário em relação ao pedido, 
do deputado Campos Machado, de intervenção para 
garantir a votação da PEC 5/16, nesta Casa. Declara apoio 
à proposição. Pontua a necessidade de valorização do 
funcionalismo público.
5 - PRESIDENTE EDSON GIRIBONI
Nos termos regimentais, em nome da Presidência efetiva, 
convoca os Srs. Deputados para sessão solene, a ser 

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta sessão solene foi convocada por este presidente 
com a finalidade de comemorar o Dia do Cônsul. Comunicamos 
aos presentes que esta sessão solene está sendo transmitida ao 
vivo pela TV Web, e será retransmitida pela TV Assembleia no 
sábado, dia nove de setembro, às 21 horas pela NET - canal 7; 
pela TV Vivo - canal 9; e pela TV Digital - canal 61.2.

Neste momento, gostaria que todos ficassem em posição 
de respeito, para ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executa-
do pela Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Esta Presidên-

cia agradece a Camerata da Polícia Militar de São Paulo, que 
sempre atende esta Presidência e os deputados desta Casa. 
Muito obrigado, em nome do nosso Legislativo.

Neste momento gostaria de agradecer a presença de 
todos, começando por nossa Mesa. Fiorella Baggio, cônsul-geral 
honorária da República de Malta; o Guilherme de Karam Curi, 
cônsul honorário do Gabão, e vice-presidente da Aconbras; a 
Daina Gutmanis, cônsul honorária da Letônia; Cesar Augusto de 
Aguiar, cônsul honorário do Chipre; Marcos Bednarski, cônsul-
-geral adjunto da Argentina; Barry Tumelty, cônsul-geral da 
Irlanda; Mario Antônio Turnaturi, chanceler do Consulado da 
República de San Marino; Hugo Gravanita, cônsul-geral adjunto 
de Portugal; Tommi Vuorinen, cônsul da Finlândia; Xaver Schon-
bachler, cônsul adjunto da Suíça; Eugeny Erin, 3º secretário do 
Consulado-Geral da Rússia em São Paulo.

Chen Peijie, cônsul-geral da República Popular da China; 
Arturo Jarama, cônsul-geral do Peru; Martin Cech, cônsul-
-geral da República Tcheca; Valerii Hryhorash, cônsul-geral da 
Ucrânia; Sérgio Ricardo Rosset, cônsul honorário da República 
da Namíbia; Simone Panfili, vice-cônsul da Itália; Ricardo Cury, 
cônsul-geral de Myanmar; Zsuzsanna Laszlo, cônsul-geral da 
Hungria; Carlos Zimmermann, cônsul honorário da Guiana; 
Nádia Locanto, cônsul honorária de São Cristóvão e Neves; 
Nicholas Swallow, cônsul-geral da Nova Zelândia.

Marialice Cerello, representando a secretária dos Direitos 
da Pessoa com Deficiência; Linamara Battistella; o professor 
Leonel Aguiar, presidente da Ordem dos Parlamentares do 
Estado de São Paulo; Octávio Florisbal, conselheiro de Admi-
nistração do Grupo Globo; Raphael Simões, capitão de fragata, 
neste ato representando o comandante do 8º Distrito Naval, 
e vice-almirante Guerreiro; e o Reginaldo Lante, presidente da 
Câmara do Comércio Brasil-Ásia.

Neste momento gostaria de passar a palavra ao Sr. Guilher-
me de Karam Curi, cônsul honorário do Gabão.

O SR. GUILHERME DE KARAM CURI - Excelentíssimo Sr. 
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
deputado Cauê Macris; Exma. Sra. Fiorella Baggio, cônsul-
-geral de Malta e vice-presidente da Aconbras, na qual saúdo 
todos os nossos cônsules presentes; Exmos. Srs. Deputados e 
prezados colegas cônsules; senhoras e senhores. É com grande 
alegria que nos encontramos novamente nesta nova Casa, para 
comemorarmos o Dia do Cônsul. A proposta apresentada pelo 
nosso saudoso amigo cônsul-geral de Malta, Ítalo Baggio, cujo 
Projeto de Lei foi elaborado pelo deputado Fernando Silveira e 
consagrado em nove de agosto de 1996 pelo Sr. Governador 
do Estado, Dr. Mário Covas, através do Decreto e Lei 9.993. O 
reconhecimento do papel do cônsul, e principalmente do cônsul 
honorário por parte de uma Casa Legislativa como a de São 
Paulo, nos enaltece.

São Paulo conta hoje com 106 representações consulares, 
sendo 45 de cônsules estrangeiros ou de carreira, e 61 de côn-
sules honorários. Somos a segunda maior metrópole do mundo 
em número de representação consular, ficando atrás somente 
da cidade de Nova Iorque. Tamanha representação é justificada 
pela potencialidade econômica e diversidade cultural, repre-
sentadas pelos imigrantes de todas as partes do mundo, e que 
aqui aportaram trazendo sonhos e esperanças na bagagem. É 
nesta cidade que também se encontram duas entidades que 
muito nos representa. Temos aqui a quase secular Sociedade 
Consular de São Paulo, com seus 94 anos de tradição atenden-
do e integrando os cônsules do mundo todo. Temos a Aconbras 
- Associação dos Cônsules do Brasil, criada em 1984 reunindo 
os cônsules honorários do Brasil, com objetivo voltado para 
ações beneméritas.

Tornamos-nos agentes facilitadores para todos os cônsules 
nos tramites burocráticos junto aos governos federal, estadual e 
municipal. Nesses 37 anos de existência tivemos o privilégio de 
conviver com pessoas que nos deixaram saudade, dispostos a 
exercer ajuda humanitária e contribuir para o desenvolvimento 
da nossa sociedade. Para ilustrar nossa história, gostaria de 
citar alguns nomes. Mário Beni, Vicente Amato Sobrinho, Wal-
ther Moreira Salles, Pedro Kalim Cury, Max Eberhardt, Rui Tei-
xeira Mendes, Péter Murányi, Leon Feffer, Dr. Oscar Landmann, 
nosso saudoso Ítalo Baggio e tantos outros.

Para melhor compreensão quero elucidar a todos que nos 
assistem algumas funções que desempenhamos. Represen-
tamos nosso País em terras estrangeiras; concedemos vistos, 
liberamos navios, consularizamos documentos, oficializamos 
casamentos, prestamos assistências aos cidadãos dos países 
que representamos. Somos agentes facilitadores de intercâm-
bios culturais, comerciais e de turismo. Mas acima de tudo 
somos agentes provedores da paz e do entendimento entre os 
povos, principalmente agora quando assistimos preocupados e 
tristes, a crescente escalada do terrorismo. Devemos ainda lutar 
contra todo e qualquer tipo de preconceito e discriminação, seja 
de sexo, drogas, cor e raça.

Trabalhar para que haja uma distribuição mais justa de 
renda, em que os mais pobres tenham pelo menos direito a um 
prato de comida todos os dias, onde reinem em liberdade, sem 
opressão ou trabalho escravo, com a oportunidade se fazendo 
presente. Para finalizar, gostaria primeiro de agradecer a Deus, 
ao nobre deputado Cauê Macris, presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, nossos colegas que sempre 
nos prestigiam com a presença, nossos amigos, familiares e 
todos os presentes. Muito obrigado.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Neste momen-
to, passo a palavra para a Sra. Fiorella Baggio, cônsul-geral 
honorária da República de Malta e vice-presidente da Aconbras.

A SRA. FIORELLA BAGGIO - Excelentíssimo Sr. Deputado 
Cauê Macris, presidente da Assembleia Legislativa de São Paulo, 
em nome de quem saúdo sua Excelência, o governador do 
Estado de São Paulo. Excelentíssimo Sr. Guilherme Curi, cônsul 
honorário do Gabão e vice-presidente sênior da Aconbras e 
demais autoridades presentes e representadas, vice-cônsules 
adidos, agentes, correspondentes consulares, minhas senhoras e 
meus senhores. Como cônsul-geral honorária de Malta em São 
Paulo há 14 anos, e vice-presidente da Associação dos Cônsules 
do Brasil, nossa querida Aconbras, minhas funções são reflexo 
das atividades pioneiras do meu saudoso pai, Ítalo Baggio, 
cônsul-geral honorário de Malta aqui em São Paulo, fundador e 
presidente reeleito da Aconbras por várias vezes.

Com visão prospectiva, idealizou o Dia do Cônsul em 1994, 
apresentando ao então presidente da Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, Dr. Carlos Alberto Eugênio Apolinário, 
a proposta para que todos os cônsules pertencentes ao corpo 
consular de São Paulo fossem reconhecidos, homenageados 
e lembrados pela dedicação e responsabilidade para com os 
cidadãos dos países que representam, mantendo com as autori-
dades e o povo brasileiro a relação de amizade e solidariedade. 
O Dia do Cônsul, comemorado no dia seis de agosto, foi insti-
tuído pela Lei 9.339, de nove de janeiro de 1996, de autoria do 
deputado Fernando Silveira.


